

「楽しい!!」「おもしろい!!」「うれしい!!」気持ちがあふれる学校



境剛志小だより

NO. 13

令和7年2月26日

県立伊勢崎高校二年生による英語の授業

1月23日(木)、県立伊勢崎高校の二年生五名が来校し、五年生、六年生に英語の授業をしてくれました。

授業では、「日本について」のクイズを交えながら、留学生に日本のことを紹介するための文を考え、会話の練習をしました。

県立伊勢崎高校のみなさんは、明るく元気に子供たちに接してくれて、剛志小の子供たちはとても楽しく勉強できました。



子ども未来会議

1月28日(火)、境西中学校で「子ども未来会議」を開催しました。境剛志小の、五・六年生代表委員・各委員会委員長14名と境西中学校の代表生徒15名が集まって、いじめ防止やそれぞれの学校をより良い学校にするための取組について発表し、話し合いました。

境剛志小からは、「明るく元気プロジェクト」について、「月曜日から明るく元気!あいさつ運動」「感謝の気持ちで意地悪オニを追い出せ!明るく元気節分集会」「みんなでつながれ!明るく元気 じゃんけん列車」の三つの取り組みの内容を発表しました。

話し合いでは、班ごとに、「学校全体をもっと居心地の良い場所にするには」「授業をもっと楽しくするには」「友だちと仲良くするには」の三つのテーマで、「自分でできること」「仲間と協力してできること」「学級や学校全体でできること」について考えを出し合い、話し合いを行いました。

剛志小の子供たちは、積極的にしっかりと自分の意見を伝えることができました。また、西中の子供たちが、会の司会や進行、班での話し合いをリードしている姿や上手にまとめている姿を見て、卒業生の成長を感じました。



体育集会:長縄大会

1月31日(金)、長縄大会でした。

各クラスがこれまでに体育の時間、休み時間に練習してきた成果を、大会本番の3分間に集中して発揮しました。

どのクラスも、今までの自分たちより、より良い記録が出せるように、20分休みや昼休みに練習を重ね、練習を始めたときより、上手に跳べるようになりました。練習を重ねたことによって、上手に跳べるようになった自分たちの練習の成果を誇りに感じてほしいと思います!!

各クラスが「自分たちの最高記録を目指して団結し、挑戦する勇気を持って、失敗しても励ましの声をかけ合う」ととても良い、見ている人に感動を与える長縄大会でした。子供たちもその雰囲気をととても楽しんでいました。

第一位：六年一組

第二位：三年二組

第三位：四年一組



明るく元気プロジェクト

代表委員会が中心となって、いじめ防止に向けた「明るく元気プロジェクト」を企画し、実行してくれました。

代表委員が児童玄関で挨拶運動を行う「月曜日から明るく元気！あいさつ運動」、ありが豆(トウ)でいじわるオニを追い出す、「感謝の気持ちで意地悪オニを追い出せ！明るく元気節分集会」、全校児童と一緒に遊ぶ「みんなでつながれ！明るく元気じゃんけん列車」を企画・実行してくれました。

子供たちも楽しみながら、お互いを知り、全校児童が仲良くなれる楽しい活動が実践できました。

節分集会では、代表委員が、クイズ形式を取り入れながら工夫して「節分」についてのお話をしてくれました。全校で、感謝の気持ちを書いたありが豆(トウ)をまいて、いじわるオニを追い出しました。



五・六年生:伊勢崎教育アンバサダー 北爪健太さんの授業

2月4日(火)、伊勢崎教育アンバサダーで群馬テレビアナウンサー・記者の北爪健太さんが来校し、五・六年生に授業をしてくださいました。

北爪さんは、五・六年生に向けて、「アナウンサーの仕事について」や「将来の進路選択について」、わかりやすく楽しいお話をしてくれました。

また、二学期始業式の日にはニュースで剛志小を取り上げて頂いた時のニュース原稿を読んだのアナウンサー体験や取材することの難しさを感じるインタビュー体験をさせて頂きました。楽しい体験がたくさんできました。

最後に、「たくさんの好きに出会い、好きなことを増やすことで選択肢やチャンスが広がる」から、「やりたいと思ったことは必ずやってみよう」とアドバイスを頂きました。



児童の活躍!!

個人名については、配布した学校だよりをご覧ください。

伊勢崎市読書感想画コンクール	入選	2年	3年	4年
		4年	5年	
人権啓発標語	優秀賞	1年	3年	
非行防止絵画・ポスターコンクール	入賞	6年		
伊勢崎市青少年健全育成大会	善行表彰	団体の部	体育委員会	
伊勢崎ライオンズクラブ	善行表彰	個人の部	6年	